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ANTRAG 
 

an den Gemeinderat 
eingebracht von Frau Gemeinderätin Anna Robosch 

in der Sitzung des Gemeinderates 
vom 16. Jänner 2020 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Unsere Wohngebiete in der Stadt sind äußerst wichtig. Sie sind der direkte Lebensort und im besten 
Fall auch Erholungsort unserer Bewohnerinnen und Bewohner. 
 
Im urbanen und verkehrstechnischen Konfliktfeld werden leider immer öfter Wohngebiete zu 
Verkehrs-Ausweichstrecken. Anstatt weniger Verkehr erleben wir in Graz mehr Verkehr und 
Schleichwege sind Alltag.  
 
Jahrzehntelang wurde der öffentliche Raum in Graz immer mehr von Autos erobert. Dort, wo früher 
Kinder spielen konnten, drängen sich heute Fahrzeuge durch die Gassen; dort, wo früher Wiesen 
und Felder waren, stehen heute Supermärkte mit riesigen Parkplätzen. 
 
In Graz wurden ab den 1960er-Jahren Wohnstraßen errichtet. Bald schon kam dieser Trend aber 
zum Erliegen. So auch in meinem Heimatbezirk Straßgang. In den verkehrsberuhigten Straßen in 
denen ich noch gelebt und gespielt habe, fahren heute KFZ und bei stetiger Bautätigkeit mangels 
Verkehrskonzept ist hier auch keine Trendwende erkennbar. Dabei sind Wohnstraßen kindgerechter 
und lebenswerter. In einer wachsenden Stadt darf die Lebensqualität nicht zu kurz kommen. Kinder 
brauchen ihren Raum um zu wachsen. 
 
Deshalb stelle ich namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion den  

 
Antrag, 

 
die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob die Prüfung und Schließung von mind. 10 
Schleichwegen pro Jahr und die Forcierung und Errichtung von kindgerechten Wohnstraßen möglich 
wäre. 
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